

# *Partidos políticos de oposición se acusan entre sí de cometer fraude tras elecciones primarias de la MUD*

---



Caracas, 13 sep (RHC) El partido venezolano de oposición, Primero Justicia (PJ), encabezado por Julio Borges y adherido a la alianza de plataformas políticas de la Mesa de la Unidad (MUD), denunció a Ismael García, candidato de la misma coalición pero de distinto partido, de hacer fraude en las primarias opositoras de cara a los comicios regionales previstos para el 15 de octubre.

Tomás Guanipa, secretario general de Primero Justicia, instó a García a medirse de nuevo en elecciones y afirmó que reconocerán los resultados de las primarias en el estado Aragua si se repite el proceso en Paya, donde ocurrieron hechos de violencia.

Además, hizo denuncias de supuestas amenazas a los testigos con firmar resultados que “no son correctos” e informó que durante las elecciones fueron contratadas mafias criminales para causar hechos de violencia con el objetivo de sabotear el proceso.

El proceso electoral que dio como resultado a los candidatos de oposición que se medirán en las próximas elecciones de gobernadores en la nación bolivariana contó con la coordinación y supervisión de la propia comisión electoral de la Mesa de la Unidad, dato que refleja la oscura realidad interna de la oposición venezolana.

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141318-partidos-politicos-de-oposicion-se-acusan-entre-si-de-cometer-fraude-tras-elecciones-primarias-de-la-mud>



**Radio Habana Cuba**